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            13 april 2024 
 

Dagorde BO  -  l’ordre du jour OA 16/04/2024 
 

Collega’s, collègues, 
 

- Vergadering BO – réunion OA 

- Datum / date – 16 / 04 / 2024 – 19u30 

- Adres / adresse: 

De Witte Molen 
Gladiolenstraat 2 

 9100  Sint Niklaas 
 

Dagorde / ordre du jour 
 

o Goedkeuring verslag 19/03/2024 – approbation rapport 19/03/2024. 

o Briefwisseling / correspondance 

- Verzekeringsmakelaar Hillewaere / - Courtier d'assurance Hillewaere 

o Financiën / finances 

- Kosten overschrijving naar Zwitserland / frais de transfert vers la Suisse 

- Aankoop trofeën BvB  /  Achat des trophées CdB 

o Vonnis 23/03 in Leuven – gevolgen / Jugement du 23/03 à Louvain - conséquences 

o Voorstel aanpassing competitie  /  proposition d’adaption la competition 

o Beker van België / Coupe de Belgique 

o Rondvraag  -  tour de table 

-  

 

Gust Vanherck, 
secretaris/secrétaire 



KBBB vzw  

       FRBB asbl 

 BESTUURSORGAAN                                        

ORGANE D’ADMINISTRATION 

BO-OA 2324-048 – 16/04/2024 
Verslag van de vergadering  

Procès-verbal de la réunion 

Zetel: 
Koninklijke Belgische Biljartbond vzw  

Fédération Royale Belge de Billard asbl  

 

Oudesmidsestraat 20 

1700 Dilbeek 

 

Ondernemingsnummer: 0409.579.332  
RPR Brussel 

 

                                                                                       

 
A/P V/E A/A 

 
A/P V/E A/A 

VAN GOETHEM Benny 

Voorzitter – Président  
X   

VERREYDE Peter 

Lid - Membre  
X   

VANHERCK Gust 

Secretaris Generaal – Secrétaire Général 
X   

PEETERS Luc 

Lid - Membre  
X   

DOCQUIER Françoise 

Ondervoorzitter – Vice-Présidente 
X   

DE BONDT Rudi 

Lid - Membre    
X   

MONNISSEN Robert 

Ondervoorziter-Vice-Président 
X   

LEMAIRE Jean 

PR Consultant / Secrétaire adjoint  
X   

 

• Welkomstwoord en opening van de vergadering door de voorzitter. 

 

• Bienvenue et ouverture de la réunion par le président. 

 

 

Goedkeuring van het laatste verslag van 19/03/2024   ► OK. 

Approbation du dernier rapport du 19/03/2024  ►  OK.           
 

• Nationaal Secretaris/Ledenbeheerder: HERINNERING 
 

Belangrijk, alle regio's worden verzocht de verslagen van hun commissies, gewestbestuur, sportcommissie, enz 

aan de Nationaal Secretaris zenden, zoals bepaald in artikel 9.1.4 van de R.I.O. Het doel is om te controleren of 

de regels worden nageleefd.  

Er wordt een oproep gedaan tot het indienen van kandidaturen voor de functie van adjunct nationaal 

sportdirecteur in overeenstemming met de door het RIO voorgeschreven procedure. Kandidaturen 

moeten uiterlijk zaterdag 18 mei 2024 binnen zijn bij de Nationaal Secretaris, met een kopie aan de 

Nationaal Voorzitter. 
 

 

             Secrétaire national/gestionnaire des membres : RAPPEL 
 

Important, il est demandé à toutes les régions, que les rapports de leur comité, CR, CSR, …, soient envoyés 

au secrétaire national comme prévu par le R.O.I. à l’article 9.1.4.Ceci dans le but de vérifier le respect des 

règlements.  

Un appel à candidature au poste de Directeur Sportif National Adjoint est lancé suivant la procédure 

prescrite par le ROI. Les candidatures doivent parvenir au secrétaire national, avec copie au président 

national pour le samedi 18 mai 2024. 

 

                  •    Briefwisseling : 

Mail van Peter Verreyde, bestuurslid, met het verzoek om ontslag van het voltallif bestuur naar aanleiding van 

het tweede vonnis van de rechtbank van Leuven. Nogmaals, de federatie verliest niets door dit vonnis, behalve 

de verplichting om onze sponsors te verwijderen van de site en uit alle officiële briefwisselig en documenten. 

Dit ontslag kon niet gebeuren zonder de toekomst van de KBBB/FRBB in gevaar te brengen.  

Er werd ook uitgelegd dat de nationale jeugdfinale niet kon doorgaan omdat de tegenstanders van de federatie 

weigerden de jongeren te laten spelen op en met materiaal van onze voormalige sponsors. Dit is genoteerd. 
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Mail van Kurt Ceulemans met het verzoek aan de federatie om in te stemmen met de organisatie van een 

Wereldbeker en een Wereldkampioenschap in september/oktober 2025.  

Er wordt informatie ingewonnen over de te betalen bedragen en alles wat rond een dergelijke organisatie draait, 

alsook over de te volgen procedure ten aanzien van de CEB en de UMB.  

De KBBB-FRBB moet ook een contract opstellen in de juiste vorm. 

 

Verzoek van AJA-VAS om acht artistieke spelers te laten deelnemen aan Blankenberge. Dit werd aanvaard, 

maar voor het prijzengeld voor de spelers wordt hetzelfde bedrag behouden. 

 

Mail van Henri Pelgrims over de reorganisatie van categorieën/punten en gemiddelden. Het BO vond dat er te 

veel discrepanties waren en dat de kwestie grondiger besproken moest worden. Bovendien lijkt het erop dat de 

clubs/leden in sommige regio's niet op de hoogte zijn gebracht van deze wijziging. Dit reorganisatieverzoek 

werd niet geaccepteerd door het BO voor het seizoen 2024/2025. Er zal een brief naar Henri worden gestuurd. 

 

          Correspondance : 

Mail de Peter Verreyde, administrateur, qui demandait, que suite au deuxième jugement de la cour de Louvain, 

l’O.A. au complet démissionne. Encore une fois, la fédération ne perd rien dans ce jugement, si ce n’est 

l’obligation de bouger nos sponsors du site, dans nos documents et de tous courriers officiels. Cette démission 

ne pouvait se faire sans mettre en péril l’avenir de la FRBB/KBBB. Il lui est également expliqué que la finale 

nationale jeunesse ne pouvait pas avoir lieu, car l’adversaire de la fédération refusait que les jeunes jouent sur et 

avec du matériel de nos anciens sponsors. Dont acte. 

 

Mail de Kurt Ceulemans qui demande l’aval de la fédération pour l’organisation d’une World Cup et d’un 

championnat du monde en septembre/octobre 2025. 

Les renseignements vont être pris concernant le prix à payer et tout ce qui gravite autour d’une telle 

organisation, ainsi que la marche à suivre envers la CEB et L’UMB. 

La FRBB/KBBB doit également faire un contrat en bonne et due forme. 

 

Demande de AJA-VAS pour que huit joueurs d’artistique puissent participer à Blankenberge. Ceci est accepté, 

mais il garde la même somme pour les prix des joueurs. 

 

Mail de Henri Pelgrims concernant la réorganisation des catégories/pointages et moyennes. L’OA estime qu’il 

y a trop de discordances et que cela doit être discuté plus en profondeur. De plus, il semblerait que les 

clubs/membres de certaines régions n’aient pas été informés de ce changement. Cette demande de 

réorganisation n’est pas acceptée par l’OA pour la saison 2024/2025. Un courrier va être envoyé à Henri. 

 

     •     Financiën :   

Wanneer inschrijvingen van spelers bij de CEB worden betaald, moeten we bankkosten betalen, omdat 

Zwitserland niet is toegetreden tot de Europese Gemeenschap.  

 

De penningmeester vraagt om documenten van de gewesten met betrekking tot vergoedingen voor finales, 

voorronden, onkostennota’s van spelers en andere verzoeken vanaf nu per email te versturen. Het BO stemt 

hiermee in en vraagt de gewesten om de originelen twee jaar te bewaren. 
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Met betrekking tot de vergoeding van de nationale en gewestelijke jeugdmonitoren moeten de 

jeugdcoördinatoren de deze vergoedingen harmoniseren. Nu wordt dezelfde instructeur €15 per uur betaald op 

gewestelijk niveau en €25 per uur voor nationale lessen.  

Wordt besproken voor volgend seizoen.  

 
                       

                              Trésorerie : 

Lors du payement des inscriptions des joueurs à la CEB, des frais bancaires nous sont comptés, car la Suisse 

n’a pas adhéré à la communauté européenne. Des renseignements vont être pris afin d’éviter ces frais. 

 

La trésorière demande que dorénavant, les documents des régions concernant les remboursements des finales, 

éliminatoires, notes de frais des joueurs et autres demandes, soient envoyés uniquement par mail. L’OA donne 

son accord, et demande aux régions de garder les originaux pendant deux ans. 

 

En ce qui concerne la rémunération des moniteurs de jeunesse nationaux et régionaux, les coordinateurs de 

jeunesse devraient harmoniser ces tarifs. Actuellement, le même moniteur est payé 15 euros de l'heure au 

niveau régional et 25 euros de l'heure au niveau nationales. 

A discuter pour la saison prochaine. 

 

   •     Rondvraag : 

Beker van België: de wedstrijden moeten nog afgewerkt worden. De kalenders zijn al gemaakt. Sommige 

documenten voor de brochure zijn nog niet klaar. 

Met dank aan Philippe Deraes voor zijn raadgevingen aan de jongeren. 

 

Peter Verreyde presenteerde zijn programma voor de NIDM aan de NSC, Deze gaat akkoord met het gebruik 

ervan. Luc Peeters zal volgend seizoen de NIDM opvolgen. De kosten van €1 per geregistreerd lid op de 

ledenlijst van de NIDM, met een minimum van €1.000, worden ten laste genomen door de federatie. 

          

         Tour de table : 

Coupe de Belgique : les affiches vont être finalisées. Les calendriers sont déjà réalisés. Certains documents sont 

encore en attente pour la réalisation de la brochure. 

 

Merci à Philippe Deraes pour les conseils donnés aux jeunes. 

 

Peter Verreyde a présenté son programme pour l’INTM à la CSN qui donne son accord pour l’utilisation de ce 

programme. Luc Peeters s’occupera de la gestion de l’INTM la saison prochaine. Le prix de 1€ par membre 

inscrit sur la liste de membre de l’INTM, avec un minimum de 1000€, sera pris en charge par la fédération. 

 

 

         Ter info : 

Als gevolg van de laatste uitspraak van de rechtbank van Leuven is, om dwangsommen te vermijden, alle 

reclame van onze sponsors verwijderd van de website, brieven, etc. Er zijn net transparante en ondubbelzinnige 

aanbestedingen opgesteld door specialisten op het gebied van openbare aanbestedingen en deze aanbestedingen 

zullen op een website van de overheid worden geplaatst, met een link naar dit platform op onze website. 
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         Information : 

Conséquence du dernier jugement de la cour de Louvain, afin d’éviter des astreintes, toutes les publicités de nos 

sponsors ont été retirées, du site, des courriers, etc. 

Des appels d’offres  transparents et sans  ambiguïtés viennent d’être élaborés par des spécialistes en marché 

public, ces appels d’offres vont être déposés sur un site gouvernemental, un lien sera mis également sur notre 

site internet vers cette plateforme. 

 

 

 

 

 

 

 

La prochaine réunion de l’O.A. est prévue le 21/05/2024 

De volgende vergadering van het B.O. is voorzien op 21/05/2024 

Rédaction du rapport : Gust Vanherck et Jean Lemaire 

 

Gust Vanherck                                                                                                       Benny Van Goethem 

Nationaal Secretaris - Secrétaire National                                                         Voorzitter – Président 
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                                                                                                               Hasselt, 18/04/2024 

 

Beste Henri, 

In haar vergadering van dinsdag 16/04/2024 heeft het Bestuursorgaanr de enorme 

hoeveelheid werk die in het maken van de nieuwe puntenindeling voor de spelers van 

de KBBB/FRBB zit zorgvuldig bestudeerd. 

Het Bestuursorgaan is het niet eens met dit voorstel dat naar de mening van de 

bestuurders nog verder moet worden uitgediept.  

Het B.O.. heeft ingestemd met minder nationale finales, maar met deze nieuwe 

indeling leken er meer nationale voorronden te gaan komen, wat geen besparing zou 

betekenen. 

Bovendien zijn in sommige categorieën de gemiddelden gestegen, terwijl in anderen 

de gemiddelden zijn gedaald. 

Het blijkt ook dat clubs en spelers in sommige gewesten niet op de hoogte zijn 

gebracht van deze nieuwe indeling. 

In het huidige klimaat binnen onze federatie kan het B.O. geen nieuwe controverse 

over zo'n belangrijk onderwerp ontketenen.. 

Het is essentieel dat dit onderwerp volledig is (reglementen, vergelijkingstabellen, 

promoties, enz.) voor toekomstige aanvaarding. 

 

Bedankt voor uw begrip. 
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           Cher Henri, 

L’O.A. lors de sa réunion de ce mardi 16/04/2024 a examiné avec attention, l’énorme 

travail effectué pour l’élaboration des nouveaux pointages à venir pour les joueurs de 

la FRBB/KBBB. 

L’O.A. n’est pas d’accord avec cette proposition qui, de l’avis des administrateurs, doit 

encore être discutée plus en profondeur.  

L’O.A a donné son accord pour moins de finales nationales, avec ces nouveaux 

pointages, il lui semble qu’il pourrait y avoir plus d’éliminatoires nationaux, ce qui 

n’apporte rien en termes d’économie. 

De plus, dans certaines catégories, les moyennes sont en hausse et pour d’autres les 

moyennes sont en baisse. 

Il apparait également que des clubs et des joueurs de certaines régions n’ont pas été 

prévenus de ces nouveaux pointages. 

L’OA ne peut pas, dans le climat actuel au sein de notre fédération, apporter avec un 

sujet aussi important, une nouvelle polémique. 

Il faut absolument que ce sujet soit complet (règlements, tableaux de comparaison, 

promotions, etc) pour une acceptation future. 

 

Merci pour ta compréhension. 

 

       
 
 
 
Gust Vanherck      Benny Van Goethem 
Secrétaire-général      Président 

 




